



**Newsletter 2020 – 4 (16.07.2020)**

Postanschrift:  
**Paulshofstraße 59, 50767 Köln**  
Telefon: 0221 / 959 11 77  
Fax: 0221 / 959 18 69  
E-Mail: Vorstand@bvpesch.de  
Internet: [www.bvpesch.de](http://www.bvpesch.de)  
Newsletter: newsletter@bvpesch.de

**Installation und Inbetriebnahme der Geschwindigkeitsmessanlage**

Der Bürgerverein Pesch hat eine Geschwindigkeitsmessanlage gekauft, die mit Genehmigung der zuständigen Behörden an unterschiedlichen Stellen im Ort aufgehängt werden kann. Geplant sind u.a. Standorte an der Mengenicherstraße, Johannesstraße und Escherstraße. Weitere Standorte werden beantragt. Der Arbeitskreis Verkehr des Bürgervereins (Bernd Nossek (Leiter), Günter Dankert, Peppi Huber, Fred Laser, Dirk Althoetmar) betreut die Messanlage. Für die Technik und die Auswertung der Daten ist Peppi Huber zuständig. In den letzten Jahren beobachtet der Bürgerverein eine ständige Zunahme des innerörtlichen Verkehrs / Transitverkehrs. Erstes Ziel ist es, die motorisierten Verkehrsteilnehmer/innen auf die innerörtlichen Geschwindigkeitsbeschränkungen nachhaltig aufmerksam zu machen; zweites Ziel ist eine – zumindest grobe – Verkehrszählung.

Die Installation der Geschwindigkeitsmessanlage erfolgte am 03.06.2020. Am 23.06.2020 wurde die Anlage der Öffentlichkeit präsentiert. Vertreter der Presse, der örtlichen Politik (u.a. Bezirksbürgermeister Reinhard Zöllner) und unser "Dorfsheriff" Polizeihauptkommissar René Rhiem waren anwesend.

Das sind die ersten Messergebnisse:

- Zeitraum: 03.06., 10:41 Uhr bis 22.06., 23:58 Uhr
- Ergebnisse:
  - Verkehrszählung Mengenicherstr. in Richtung Schulstr.: 21.832 Fahrzeuge
  - bis 30 km/h: 9.483 Fahrzeuge (43,43%)
  - bis 40 km/h: 10.806 Fahrzeuge (49,50%)
  - schneller als 40 km/h: 1.327 Fahrz. (6,08%)
  - schneller als 50 km/h: 216 Fahrz. (0,99%)
  - Spitzenreiter: 83 km/h (am 14.06. 04:57 Uhr) und 82 km/h (am 04.06. 22:56 Uhr)
  - höchste Überschreitungen: Freitag, Samstag, Montag in der Regel nach 21 Uhr



**Christkindlmarkt im Dezember 2020:**

Der Vorstand hat beschlossen, den Christkindlmarkt 2020 nicht zu organisieren. **Damit fällt der Christkindlmarkt in diesem Jahr leider aus.** Wegen der Corona Pandemie müssten wir wohl ein Hygienekonzept erstellen mit Zugangsbeschränkung, Datenerfassung, Lenkung des Besucherstroms wegen der Abstandsregel, ... . Unter diesen Bedingungen macht ein Christkindlmarkt aus unserer Sicht keinen Sinn.

**Mitgliederversammlung 2020:** Diese wird nachgeholt, wenn die Vorgaben der Landesregierung es zulassen. Eine schriftliche Einladung werden dann alle Mitglieder frühzeitig erhalten.

Verantwortlich für den Inhalt des Newsletters: Barbara und Heinz H. Eschen

<b>Vorsitzender:</b>	Manfred König
<b>stv. Vorsitzender u. Geschäftsführer:</b>	Ulrich Hinz
<b>stv. Vorsitzender u. AK Verkehr</b>	Bernd Nossek

<b>Arbeitskreis Grün:</b>	Wilfried Kunde
<b>Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:</b>	Barbara Eschen
<b>Schatzmeister:</b>	Heinz H. Eschen